

## Bersama TNI, Papua Maju dan Sejahtera: Mendukung Percepatan Pembangunan Kesejahteraan

Jurnal Agung - [PAPUA.SIBERINDO.ID](http://PAPUA.SIBERINDO.ID)

Jan 15, 2025 - 18:29



PAPUA- Instruksi Presiden RI Nomor 9 Tahun 2020 tentang Percepatan Pembangunan Kesejahteraan di Papua menjadi tonggak penting dalam pelaksanaan tugas Tentara Nasional Indonesia (TNI) di wilayah ini. Tiga pilar utama dalam Inpres tersebut, yakni dukungan pengamanan, kolaborasi dengan Pemerintah Daerah (Pemda) untuk penyediaan layanan dasar, dan Komunikasi

Sosial yang inklusif, menjadi panduan strategis TNI dalam mendukung pembangunan Papua.

### **Stabilitas Keamanan: Fondasi Utama**

TNI melalui Satuan Tugas (Satgas) yang ditempatkan di Papua fokus menciptakan keamanan yang stabil dan kondusif sebagai prioritas. Situasi aman menjadi kunci agar seluruh pemangku kepentingan dan masyarakat dapat berkontribusi maksimal dalam pembangunan. Namun, gangguan keamanan yang dilakukan oleh Organisasi Papua Merdeka (OPM) masih menjadi tantangan besar.

Gangguan OPM, mulai dari intimidasi hingga aksi kekerasan, tak hanya merugikan warga sipil tetapi juga menghambat pembangunan Papua. Insiden tragis seperti pembunuhan Glen Malcolm Conning, seorang pilot helikopter PT Intan Angkasa Air Service asal Selandia Baru, serta kasus sandera Kapten Pilot Phillip Mark Mehrtens dari Susi Air, menjadi bukti nyata dampak destruktif aksi OPM terhadap stabilitas Papua.

Namun demikian, TNI bersama Polri berhasil membuktikan komitmennya dengan mengevakuasi korban dan membebaskan sandera dalam operasi kemanusiaan yang penuh risiko. "Pembebasan Kapten Pilot Phillip Mark Mehrtens dan evakuasi korban merupakan bukti nyata upaya TNI bersama stakeholder dalam menciptakan Papua yang aman dan damai," ungkap Kolonel Arh Yogi Nugroho, Dansatgas Media KOOPS HABEMA. Rabu 15 Januari 2025.

### **Tugas TNI: Harmoni untuk Kesejahteraan**

Kolonel Arh Yogi Nugroho menegaskan bahwa keberadaan TNI di Papua bukan semata untuk menjaga keamanan, tetapi juga mendukung program pemerintah dalam mempercepat pembangunan kesejahteraan. Dengan kolaborasi erat bersama Pemda dan elemen masyarakat, TNI terus bekerja menciptakan ruang aman yang mendorong peningkatan pelayanan dasar, seperti pendidikan dan kesehatan, serta pembangunan infrastruktur.

### **Papua Damai, Papua Sejahtera**

Tugas mulia TNI di Papua adalah bagian dari upaya besar menuju Papua yang aman, damai, dan sejahtera. "Kami percaya bahwa keamanan yang stabil akan menjadi pondasi kuat bagi Papua untuk berkembang lebih cepat," ujar Kolonel Yogi.

Komitmen TNI tidak hanya untuk menjaga Papua hari ini, tetapi juga untuk menciptakan masa depan yang lebih cerah, di mana seluruh masyarakat Papua dapat hidup berdampingan dalam kedamaian dan kesejahteraan.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho